



Pianist Kemal Cem Yilmaz stellt Gutzmannschülern das Instrument Klavier vor. (Jarolim-Vormeier)

Gutzmannschule: Pianist spielt live und verzaubert sein Publikum

Langenhagen. Unterricht hautnah: Die Klaviatur hat 88 Tasten. Davon sind 52 weiß und 36 schwarz. Links liegen die tiefen Töne und rechts die höchsten. Zudem beeinflussen die Pedale den Klang. Das sind die Merkmale eines Klaviers. Das und vieles mehr haben Fünftklässler der Gutzmannschule gestern bei einem Liveauftritt erfahren. Gebannt hörten die Jungen und Mädchen dem Pianisten Kemal Cem Yilmaz zu. Der 33-Jährige verzauberte die Schüler mit seiner klassischen Musik von Johann Sebastian Bach und Franz Schubert. „Die Komponisten kennen wir nicht, nur Mozart und Beethoven“, riefen die Kinder aufgeregt. Der hochgewachsene Mann mit türkischen Wurzeln beantwortete viele Fragen der interessierten Schüler und erzählte viel aus seinem Leben. Yilmaz besuchte als Achtjähriger die Langenhagener Musikschule, um sich über das Schlagzeug zu informieren. Aber während der Schnupperstunde blieb er damals beim Klavier hängen. „Danach fesselte mich das Instrument“, erzählte Yilmaz. Zunächst spielte er Kinderlieder, später überwiegend Musik jener Komponisten, die er mag. Der studierte Musiker ist einer von 240 Künstlern, die bundesweit das Projekt „Rhapsody In School“ unterstützen und Kinder an klassische Musik heranzuführen. jar